

Ressort: Sport

Dortmund erhöht Gehaltsetat um rund 40 Prozent

Dortmund, 15.06.2013, 19:10 Uhr

GDN - Borussia Dortmund wird nach den Erfolgen in der Champions League mit deutlich erhöhtem Personaletat in die kommenden Spielzeit gehen. "Wir werden in der kommenden Saison ein Gehaltsbudget von 67 bis 68 Millionen Euro haben. Das ist sicher schon deutlich mehr als vor zwei, drei Jahren. Aber verglichen mit anderen Teams in Europa ist es nicht viel", sagt BVB-Geschäftsführer Hans-Joachim Watzke der "Welt am Sonntag".

Für ihn sei es wichtig, dass "unser Wachstum harmonisch ist, ein Gleichschritt der Erträge und der Kosten." In der vergangenen Saison hatten die Dortmunder 48,5 Millionen Euro an Personalkosten angesetzt, die sich somit binnen einer Saison um rund 40 Prozent erhöht haben. In der Saison 2011/12 waren es 41 Millionen Euro, die Dortmund für Gehälter im Lizenzspielerbereich ausgegeben hat, ein Jahr zuvor 35 Millionen Euro.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15927/dortmund-erhoeht-gehaltsetat-um-rund-40-prozent.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619